

Una jornada para reforzar el vínculo vecinal y disfrutar

● Hubo juegos, talleres infantiles, conciertos y degustación de paella con mil comensales

EÑE/F.MARTÍN

Santa Marta de Tormes— Nadie se lo quiso perder. Los vecinos de Santa Marta de Tormes y visitantes, tanto niños como mayores, no dudaron en salir a las calles del municipio para disfrutar y participar en las actividades complementarias que había programado el Consistorio, con motivo de la primera edición del Festival de Arte Urbano.

Juegos gigantes tradicionales de madera, pintacaras, talleres de manualidades, degustaciones y conciertos, fueron algunas de las propuestas que se desarrollaron a lo largo de toda la jornada en la plaza de España.

Así, desde las doce del mediodía, los más curiosos fueron llegando poco a poco hasta las inmediaciones de la Casa Consistorial para comenzar a practicar con los juegos tradicionales de madera, donde cada participante demostró su habilidad, destreza, puntería e ingenio para hacerse con la victoria de cada actividad.

Paralelamente, los más pequeños tuvieron la oportunidad de participar en los diferentes talleres de manualidades, que estuvieron protagonizados por distintas técnicas de pintura.

Además, disfrutaron de una sesión de pintacaras, donde pudieron caracterizarse de sus personajes animados favoritos y elementos relacionados con la naturaleza y Santa Marta.

A la hora de comer, llegó el turno de coger fuerzas con una degustación de paella para mil comensales. Pasadas las dos de la tarde, los asistentes comenzaron a formar una larga cola hasta que llegó su turno para comer y recoger su ración. Fueron muchos los que optaron por buscar una sombra bajo los árboles de la zona, pero otros prefirieron llevársela a casa para comer fresquitos con la familia, ya que la temperatura superaba los 25 grados.

Tras reponer fuerzas, los vecinos pudieron volver a participar en los diferentes juegos que había habilitados y en los talleres infantiles. Pero, el plato fuerte de la jornada llegó con los conciertos que se celebraron por la tarde.

Los Hermanos Rivas fueron los encargados de abrir las citas musicales, seguidos de los grupos The Jokers y Buena Vida Events.

Fue un día de convivencia y unión que permitió a los vecinos conocerse mejor, compartir experiencias y disfrutar de una jornada llena de arte, diversión y alegría. Sin duda, una iniciativa que dejó a todos con ganas de repetir.



Arriba, momento del reparto de la degustación de paella. Abajo, una familia practicando en uno de los juegos de madera habilitados y participantes en los talleres infantiles de dibujo.

FOTOS: EÑE



#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA




**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**